
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO NA RUA EMILIO DE MENEZES, NA VILA XAVIER 
 

Fomos procurados por vários moradores da Vila 
Xavier, que solicitaram nossa intervenção junto a Municipalidade, visando a 
possibilidade de execução do serviço de recapeamento asfáltico na Rua 
Emilio de Menezes. 

 
Esclarecem os mesmos que a referida via pública 

encontra-se com muitos buracos, causando muitos transtornos aos 
motoristas que trafegam pela via pública supramencionada. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de execução do serviço 
de recapeamento asfáltico na Rua Emilio de 
Menezes, na Vila Xavier? Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

                                                 SALA DAS SESSÕES, em 29 de setembro de 2014. 
 
 

                                                                  EDUARDO DE CAMARGO NETO                                     
Vereador – SD 
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